



3 de agosto de 2020

Estimados padres y tutores de Bryan ISD:

Después de escuchar sus comentarios, nuestros maestros, personal, administradores y funcionarios locales de salud, la Junta de Síndicos de Bryan ISD aprobó hoy los cambios en el [calendario escolar 2020-2021](#).

Aquí están los cambios principales:

- El primer día de clases es ahora jueves 20 de agosto para darles a los maestros más tiempo para preparar sus aulas.
- Saldremos temprano la mayoría de los miércoles para permitir una limpieza adicional y exhaustiva a mitad de semana de nuestras escuelas además de la limpieza diaria.
- Estamos considerando cambiar a un formato de horario en bloque en los grados 7-12 para reducir la cantidad de veces que los estudiantes cambian de aula. (Recibirá más información de su director si tiene un estudiante secundario).

Los tiempos de salida anticipada serán:

- Preparatoria: 12:50 pm
- Escuela intermedia: 12:55 pm
- Escuela Intermedia: 2:20 pm
- Escuela primaria: 2:10 pm

Hemos escalonado los tiempos de salida temprana como este, por lo que si tiene hijos mayores, pueden estar en casa primero para ayudar a cuidar a los estudiantes de primaria. AlphaBest también ofrecerá atención después de la escuela para los estudiantes en los días de salida temprana siguiendo las pautas de salud de Bryan ISD. Si aún no lo ha hecho, [haga clic aquí para revisar nuestro Plan de regreso al aprendizaje, incluidas nuestras Preguntas frecuentes](#), para obtener más información sobre todo lo que Bryan ISD está haciendo para mantener saludables nuestros campus. Si desea cambiar cómo aprenderá su hijo las primeras seis semanas (en el campus, en el hogar, híbridos de los grados 7-12), llame al campus de su hijo o envíe un correo electrónico a BISD_enrollment@bryanisd.org hasta el jueves 6 de agosto .

No va a ser un año normal, pero estamos comprometidos a proporcionar un entorno seguro para que los niños puedan aprender en persona o en línea. A medida que llevamos a nuestros estudiantes a la escuela, ya sea en casa o en el campus, y conocen a su maestro y se sienten cómodos con su horario, creo que se sentirá más normal de lo que espera. Mucho ha cambiado continuamente y continuaremos monitoreando COVID-19 en nuestra área local y ajustando si es necesario. Estamos

trabajando para salir de la ambigüedad y entrar en acción y nuestro equipo seguirá dedicado a ayudarlo a usted y a sus hijos.

Respetuosamente,

Dr. Christie Whitbeck
Superintendente de Bryan ISD